

**28 septembre 2007**  
**Journée de lancement de la**  
**Fondation Sciences Mathématiques de Paris**  
**Amphithéâtre Marguerite de Navarre du Collège de France**

En créant la Fondation Sciences Mathématiques de Paris, le ministère de la Recherche affirme l'importance des mathématiques parisiennes au niveau mondial. Cette fondation rassemble le plus grand nombre de mathématiciens au monde. Le président de la République, Monsieur Nicolas Sarkozy, reconnaîtra l'excellence de l'École mathématique parisienne en honorant de sa présence cette journée. Il sera accompagné de Madame Valérie Pécresse, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

La présence de scientifiques éminents, exerçant dans des institutions prestigieuses (Harvard, MIT, Oxford, ...), mais aussi de lycéens, d'étudiants, ainsi que de décideurs politiques et de représentants du monde industriel, montre l'importance du rayonnement de la Fondation.

À travers des rencontres et des débats, à travers une dizaine de conférences sur des thèmes touchant un large spectre des mathématiques fondamentales et appliquées, la Fondation se propose de montrer que les mathématiques sont essentielles pour l'ensemble des disciplines scientifiques et se trouvent en amont des découvertes réalisées dans de très nombreux domaines.

Cet événement s'inscrit dans la droite ligne des objectifs essentiels de la Fondation Sciences Mathématiques de Paris : l'intensification de la coopération scientifique internationale et le développement des liens entre le monde de la recherche et celui de l'industrie.

La remise du prix de la Fondation Sciences Mathématiques de Paris illustrera le rôle de la Fondation dans le financement et l'appui de projets de recherche et d'enseignement de tout premier plan au niveau mondial.

Enfin, cette journée sera aussi l'occasion pour les jeunes générations de rencontrer leurs prestigieux aînés, notamment des médaillés Fields. Ils réaliseront ainsi combien les mathématiques sont une science vivante au cœur des avancées technologiques.

Jean-Yves Chemin  
Directeur de la Fondation Sciences Mathématiques de Paris

*Créée par décret en date du 20/12/2006, la **Fondation Sciences Mathématiques de Paris** est un réseau d'excellence unique au monde dans sa discipline par sa dimension et son potentiel scientifique. Bénéficiant du label RTRA (Réseau Thématique de Recherche Avancée) accordé par le gouvernement français aux projets scientifiques d'excellence, c'est le seul RTRA en France en sciences mathématiques. La Fondation rassemble près de 1000 scientifiques de 6 grands organismes et établissements de recherche parisiens : les universités Pierre et Marie Curie (UPMC Paris 6) et Paris Diderot (UPD Paris 7), l'École Normale Supérieure (ENS), le Centre National de la Recherche Scientifique (CNRS), l'université Paris Dauphine et le Collège de France.*

*Nous remercions pour leur soutien :*

**L'ORÉAL**

INSTITUT NATIONAL  
DE RECHERCHE  
EN INFORMATIQUE  
ET EN AUTOMATIQUE



**Crédit du Nord** 



**Contacts presse :**

**Fondation Sciences Mathématiques de Paris**

Dorothee Peitzmann

Chargée de la communication et du dév. partenarial

Mél. : Dorothee.Peitzmann@ihp.jussieu.fr

Tél. : +33 (0) 6 64 87 59 38 – Fax : +33 (0) 1 44 27 67 71

**Fondation Sciences Mathématiques de Paris**

Jean-Yves Chemin

Directeur

Mél. : Chemin@ann.jussieu.fr

Tél. : +33 (0) 6 32 05 10 94 – Fax : +33 (0) 1 44 27 67 71

**Etablissements fondateurs :**

